

Nuevos Funcionarios de EL NACIONAL

El director general de EL NACIONAL, licenciado Luis M. Farías, designó ayer al joven licenciado Arturo Suárez Luna, nuevo gerente del "Diario al Servicio de México".

Además, nombró al experimentado periodista Ramón Pedroza Langarica como su asesor técnico y al señor Alfonso Guarro, jefe de personal.

Suárez Luna, licenciado en Derecho y que fuera director de la Junta de Agua Potable de Nuevo León y luego secretario general del gobierno de esa entidad, sustituye en la gerencia general al licenciado Joaquín Ortiz Lombardini.

Por su parte, el señor Guarro, colaborador del licenciado Farías en la dirección de Información de la Secretaría de Gobernación, en la administración del Presidente López Mateos, se hace cargo de personal en sustitución del señor Francisco Montesinos Montero. Guarro ha prestado además importantes servicios de prensa en el Comité Organi-

zador de la Olimpiada de México en 1968 y de la Copa Mundial de Fútbol en 1970.

Ortiz Lombardini y Montesinos presentaron, a principios de semana, sus respectivas renunciaciones. Ambos funcionarios recibieron el agradecimiento de nuestro director por sus muchos años de eficaces servicios prestados a EL NACIONAL.

Ayer mismo, el licenciado Farías dio posesión a los nuevos gerente general y jefe de personal.

Pedroza Langarica, por su parte, se incorporará a sus nuevas funciones en EL NACIONAL la semana próxima. El ha trabajado en diarios de San Luis Potosí, Monterrey y la ciudad de México. Fue además coordinador de radio y TV en la Dirección de Difusión y Relaciones Públicas de la Presidencia en el gobierno del Presidente Díaz Ordaz; director de "Más Noticias", de Monterrey y primer director del "Diario de Monterrey". También ocupó la Dirección de Información del gobierno de Nuevo León.

15/IX/77